



## Herbertingen läuft am Sonntag für guten Zweck

Die Aktion „Eine Welt Herbertingen“ ist startklar für den vierten Benefizlauf unter dem Motto „Herbertingen läuft fair“. Am Sonntag, 5. Mai, fällt der erste Startschuss um 14 Uhr. Bis 17 Uhr gilt es, gemeinsam möglichst viele Runden auf der neu festgelegten Laufstrecke zu erlaufen. Aufgrund von Erschließungsarbeiten im Wohngebiet Steigäcker mussten die Veranstalter kurzfristig umdisponieren und den Streckenverlauf ändern. Die Distanz von 1,2 Kilometern pro Runde bleibt jedoch gleich und die Laufstrecke führt auch in diesem Jahr durch das Wohngebiet Steigäcker. Um Wartezeiten vor Beginn des Laufes zu vermeiden fordert die Aktion „Eine Welt Herbertingen“ die Läufer dazu auf, sich rechtzeitig online anzumelden oder die Anmeldungen bis spätestens Samstag, 4. Mai, um 12 Uhr im Eine-Welt-Laden Herbertingen abzugeben. Der Erlös kommt Trinkwasserprojekten in Bolivien und Tansania zugute.

LS/FOTO: LAURA STEINACHER